

Fecha: 14-07-2024 Medio: Las Últimas Noticias Supl.: Las Últimas Noticias

Tipo: Noticia general
Título: ¿Labios finos? Gloss con ají los agranda sin inyecciones

Pág.: 19 Cm2: 732,4 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 91.144 224.906 No Definida

Luego de una leve sensación de picor, crecen y se tiñen de color

¿Labios finos? Gloss con ají los agranda sin inyecciones

La capsaicina

En los últimos años una tendencia global es inyectarse los labios para que luzcan más voluminosos. Celebridades como Kylie y Kendall Jenner, Megan Fox, Ariana Grande y muchas otras han influenciado a otras mujeres a buscar un look similar.

look similar.

Para quienes prefieren no arriesgarse con las inyecciones, hay alternativas temporales y no invasivas para lucir labios rellenos y atractivos. Un ejemplo es el voluminizador What the Fake! Extreme de Essence, gloss que produce un efecto inmediato gracias a su combinación de ingredientes activos: el principal es extracto de ají al 0,3% (capsaicina), además de ácido hialurónico y vitamina E.

"La capsaicina es el componente activo del chile (ají) que causa una sensación de calor, picor y ardor. En esta fórmula, estimula la circulación sanguínea en los labios para que se vean más llenos y voluminosos. Se usa una concentración baja y se realizan pruebas dermatológicas y de seguridad para garantizar que no cause irritación excesiva o daños", aclara Pilar Craig, brand manager senior de Empresas

El ácido hialurónico -conocido por su capacidad para retener agua- ayuda a mantener los labios hidratados, mejorando su elasticidad y suavidada. Y la vitamina E, detalla, actúa como antioxidante, protege del daño y contribuye a la regeneración celular.

"La fórmula está diseñada para reaccionar ligeramente al pH natural de los labios, lo que puede intensificar el tono natural y proporcionar un efecto tinte; se logra mediante ingredientes que cambian de color en respuesta a los niveles de acidez, lo que resulta en un color personalizado que resalta el tono natural de los labios", promete Craig. ¿Su precio? \$4.990 en dbs.cl (https://acortar.link/BWSoPc).

"Si no tiene ninguna enfermedad en la piel lo puede ocupar, pero no se recomienda utilizarlos todos los días", advierte dermatóloga.

APRIL NÚÑEZ

Precauciones de uso

¿Qué opinan los médicos sobre el uso de labiales con extractos picantes? Daniela Saavedra, dermatóloga de la Clínica Dávila, advierte que, aunque suelen ser seguros para labios sanos e hidratados, no se aconseja su uso diario. "No se recomiendan para gente con labios agrietados o que usen medicamentos que les provoquen sequedad en la boca, porque van a tener una gran irritación", advierte. También sugiere evitarlos a quienes tienden a presentar herpes en los labios: "Como esto es una irritación, el cuerpo lo ve como un traumatismo; entonces puede generar una reactivación del herpes labial".

Su colega Marcelo Lefimil, de la Clínica Santa María, añade que la capsaicina activa neuronas sensitivas, produciendo congestión transitoria y una sensación de ardor. "Pero la irritación puede ser persistente. Si decide usarlos, durante el día debería mantener la lubricación con un bálsamo labial, idealmente con factor de protección solar de 30 en adelante", sugiere.



El voluminizador What the Fake! Extreme contiene capsaicina, ácido hialurónico y vitamina E.

Las inyecciones

Restylane Kysse es un gel inyectable, suave y flexible diseñado para aumentar el volumen y suavizar naturalmente los labios, restaurando su forma y mejorando su textura. El efecto de este relleno de ácido hialurónico, aprobado por la FDA, puede durar hasta 12 meses y ya se han realizado más de 55 millones de tratamientos en todo el mundo.

En Chile su aplicación cuesta entre \$200.000 y \$250.000, dependiendo de la clínica y la experiencia del profesional. ¿Dónde aplicárselo? En

empoderatubelleza.cl (https://acortar.link/TxhdiA) puede encontrar clínicas que lo utilizan; tras completar el formulario, el equipo se pondrá en contacto para entregar asesoramiento personalizado. Más info en el Instagram

@aestheticsbygalderma.cl (https://acortar.link/hsdnze).